

Stellungnahme / Antwort

zu Antrag-/Anfrage Nr. **AT/0034/2010**

der Stadtratssitzung am 22.04.2010

Punkt: ö.S. / nö.S.

Betr.: Antrag der FBG-Ratsfraktion sowie der BIZ-Ratsfraktion Die Straße "Auf der Danne" mit einem zusätzlichen Tempostopper zu versehen

Stellungnahme/Antwort

Im Zuge der Kanalbaumaßnahme Auf der Danne ist das vorher vorhandene Natursteinpflaster wieder eingebaut wurden. Nach Auskunft des Bauherren Stadtentwässerung ist die Pflasterfläche nach den anerkannten Regeln der Technik verlegt wurden. Die bauausführende Firma wurde allerdings zwischenzeitlich aufgefordert die Pflasterfläche nachzusanden. Gleichzeitig sind, auch um die Geschwindigkeit zu reduzieren zwei vorgezogene Seitenräume in Höhe des Florinsmarktes installiert worden.

Im Zuge der Baumaßnahme Kornpfortstraße wird der Kreuzungsbereich mit der Straße Auf der Danne/Am Alten Hospital mit Rampensteinen angehoben, sodass hier eine weitere geschwindigkeitsreduzierende Maßnahme erstellt wird. Weitere Einbauten sind von der Verwaltung nicht vorgesehen.